

Aceites el céspecl

Por José Tomás Aculló Rodenas

Siempre tenemos el peligro de sufrir manchas de aceite producidas por algunas averías en nuestras maquinas, que a menudo nos crean problemas realmente serios. La mejor forma de evitar estas averías es como siempre la prevención, que la podemos desarrollar de las siguientes formas:

"Revisión y cambio de latiguillos en mal estado.

"Comprobación periódica del apriete de los latiguillos. "Unidades de corte ajustadas pero no duras, ya que esto nos puede causar un exceso de presión y por

consiguiente una avería. "Comprobación del apriete de los tapones de cárter.

"Comprobaciones periódicas de retenes de motor e hidráulica.

Aun poniendo en practica estas operaciones, es inevitable sufrir estas inoportunas averías que nos dejan marcados nuestros campos, jardines etc.

Muchos de nosotros recurrimos al cambio de tepes para reparar estos desperfectos, esta es la solución más rápida pero más costosa y molesta. Tras varias averías sufridas y varias pruebas realizadas, he podido comprobar:

Una vez surgida la avería y causada la mancha.

·Acudimos rápidamente e intentamos lavar el aceite únicamente con agua. Con esto fácilmente solo conseguiremos extender el aceite y producir una mancha mayor.

Intentamos lavar el aceite con un detergente convencional y agua. A menudo provocamos intoxicación de las plantas por la química utilizada en la fabricación de estos productos.



Acudimos rápidamente a la zona manchada con una mochila de fumigar cargada con un agente humectante o sulfactante y utilizamos una dosis de 1,5 litros de producto por 100 litros de agua (unos 250-300 cm³ por mochila). Rociamos esta solución sobre la zona afectada, procurando mojar bien toda la superficie, seguidamente lavamos bien la zona tratada utilizando agua a presión en abundancia y comprobando que producimos una pequeña espuma proveniente de los agentes detergentes utilizados en la fabricación de estos productos, que a diferencia de los detergentes convencionales estos productos están estudiados para su utilización sobre el césped, (esta espuma debe quedar tonalmente eliminada). Repetiremos esta operación 2 o 3 veces en 24 horas.

Con estas operaciones conseguiremos lavar los aceites a capas profundas del suelo y eliminaremos la intoxicación del suelo y de las plantas producidos por estos aceites.

En el caso de que los aceites derramados estén calientes(por que la maquina que los a producido lleva trabajando algún tiempo) nos seguirán apareciendo las manchas típicas de estas averías. Pero podremos comprobar que, si hemos actuado correctamente, el césped estará únicamente afectado en el exterior y que en un corto periodo de tiempo la mancha producida por esta avería desaparecerá, dando paso a un césped sano.



